

wellion® LEONARDO

AT DE

Wellion® LEONARDO CHOL Teststreifen

WICHTIG: BITTE LESEN SIE DIESE INFORMATION UND IHR WELLION LEONARDO GLU/CHOL HANDBUCH BEVOR SIE WELLION LEONARDO CHOL TESTSTREIFEN VERWENDEN. FÜR FRAGEN UND HILFESTELLUNGEN KONTAKTIEREN SIE BITTE DEN HERSTELLER.

Bestimmungsgemäße Verwendung

Die Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen werden gemeinsam mit dem Wellion LEONARDO GLU/CHOL Messgerät verwendet, um die Konzentration des Blutcholesterins im Kapillarblut aus den Fingerspitzen zu messen.

Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen sind plasmaaktiviert, um den Vergleich mit Laborergebnissen zu erleichtern. Sie sind zur Selbstmessung für Personen zu Hause oder zur Verwendung in medizinischen Einrichtungen durch Fachpersonal gedacht.

Einführung

Der Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen misst das Gesamtcholesterol im Blut mittels einer enzymatischen Reaktion, wobei eine bestimmte Strommenge entsteht. Eine Blutprobe aus der Fingerspitze wird durch Kapillarwirkung zur Reaktionszone eingesaugt, wo sich das Enzym befindet. Die durch die Reaktion produzierte Strommenge wird vom Gerät gemessen und steht in direkter Korrelation zu der Konzentration des Gesamtcholesterins im Blut. Das Messgerät zeigt das Messergebnis nach 90 Sekunden an.

Zusammensetzung des Reagens

Jeder cm² des Teststreifens enthält:

Cholesterin Esterase 10%

Cholesterin Oxidase 12%

Enzymstabilisator 59%

Enzymaktivator 19%

Warnungen und Vorsichtsmaßnahmen

Der Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen wird außerhalb des Körpers angewendet. (IN VITRO-diagnostische Verwendung).

[1] Verwenden Sie die Teststreifen nicht nach deren Ablaufdatum.

[2] Verwenden Sie keine nassen oder beschädigten Teststreifen.

[3] Teststreifen dürfen nicht wieder verwendet werden.

[4] Die Ergebnisse mit den Teststreifen sollten nicht als Basis einer Diagnose für die Erkrankung eines erhöhten Cholesterinspiegels im Blut oder Fett- und Proteinstoffwechselstörungen dienen.

[5] Nehmen Sie keinesfalls Änderungen an Ihrer Behandlung vor und ignorieren Sie Symptome ohne Ihren Arzt zu konsultieren.

[6] Die Betriebstemperatur für das Messgerät und die Teststreifen liegt zwischen 18°C–38°C (64°F–100°F).

[7] Für eine korrekte Kalibrierung müssen Sie den Code Chip bei der Verwendung einer neuen Schachtel Teststreifen in Ihr Messgerät stecken.

Der Code Chip ist in jeder Teststreifenschachtel enthalten und ist chiptagfähig. Stellen Sie sicher, dass der Code, der am Gerätetypus angezeigt wird, mit dem Code, der auf der Teststreifepackung aufgedruckt ist, übereinstimmt.

Lagerung und Handhabung

[1] Lagern Sie die Teststreifen zwischen 4°C–30°C (39°F–86°F). Nicht einfrieren. [2] Vermeiden Sie direktes Sonnenlicht. [3] Geöffnete Teststreifen sind bei korrekter Lagerung bis zum auf der Teststreifepackung gedruckten Ablaufdatum haltbar. [4] Das Ablaufdatum gilt bis zum Ende des Monats, der auf die Packung gedruckt ist. [5] Verwenden Sie die Teststreifen nicht mit nassen oder schmutzigen Händen.

Probenentnahme und Vorbereitung

Die Messung muss sofort nach der Gewinnung der Blutprobe durchgeführt werden.

Messvorgang

Sehen Sie das Kapitel „Messen Ihres Blutzuckers“ im Wellion LEONARDO GLU/CHOL Handbuch.

Zielbereich für Cholesterin

Konsultieren Sie Ihren Arzt oder medizinisches Fachpersonal, um den geeigneten Cholesterinbereich für Sie festzulegen.

Gesamtcholesterinwerte:

< 200 mg/dL erstellwert

200–239 mg/dL grenzwertig

≥ 240 mg/dL hoch

Referenz: 1 "High Blood Cholesterol - What You Need to Know".

NHLBI Publication No. 05-3290

Qualitätskontrolle

Führen Sie Level 1 oder Level 2 Kontrolllösungstests durch. Folgen den Anweisungen im Handbuch. Führen Sie Kontrollmessungen in folgenden Fällen durch:

[1] Mindestens einmal pro Woche, um sicherzustellen, dass das Messgerät und die Teststreifen korrekt funktionieren. [2] Wenn Ihre Teststreifen außerhalb der Lagertemperatur oder des Luftfeuchtigkeitbereiches gelagert wurden. [3] Wenn Sie das Messgerät zum ersten Mal verwenden. [4] Um Ihre Messtechnik zu überprüfen. [5] Wenn Sie Ihr Messgerät fallen gelassen haben.

Verwenden Sie ausschließlich Wellion LEONARDO CHOL Kontrolllösung. Die Messwerte sollten innerhalb des Bereiches liegen, der auf der Teststreifepackung aufgedruckt ist. Wiederholen Sie Messungen mit der Kontrolllösung, wenn Messwerte außerhalb des Kontrollbereichs liegen. Messwerte können aus folgenden Gründen außerhalb des Kontrollbereichs liegen:

[1] Fehler beim Messen mit der Kontrolllösung [2] Ablauflaufen oder kontaminierte Kontrolllösung. [3] Beschädigter Teststreifen. [4] Fehlfunktion des Messgeräts

WICHTIG: WENN DAS MESSERGEBNIS WEITERHIN AUSSERHALB DES AUFGEDRUCKTEN BEREICHES LIEGT, KONTAKTIEREN SIE BITTE DEN HERSTELLER, DER AM ENDE DIESES INSERTS GENANNT WIRD.

Problembehebung

[1] Fehler: Stellen Sie sicher, dass die Teststreifen nicht abgelaufen sind. [2] Stellen Sie sicher, dass genügend Blut in die Reaktionszone aufgesaugt wird. Bei zu wenig Blut „E 2“ angezeigt. Versuchen Sie nicht, einen zweiten Blutströpfchen auf den Teststreifen aufzutragen. Entfernen Sie den Teststreifen aus dem Gerät und testen Sie erneut mit einem neuen Teststreifen. [3] Prüfen Sie das System mit einem Kontrolllösungstest. [4] Wenden Sie sich an das Kapitel „Problembehebung“ im Handbuch für weitere Hinweise.

Einschränkungen

[1] Messen Sie NICHT mit Plasma- oder Serumproben. [2] Messen Sie NICHT bei Neugeborenen. [3] Messen Sie KEINE venösen oder arteriellen Blutproben. [4] Höhen bis zu 3150m (10335 feet) beeinflussen das Testergebnis nicht. [5] Hämatokritbereich: 30–55%. [6] Ein hoher Anteil Ascorbinsäure (>1,5 mg/dL) kann falsche Resultate verursachen. Um korrekte Resultate zu erhalten, testen Sie Ihren Cholesterinspiegel morgens nachdem Sie 8 Stunden nächttern waren. [7] L-DOPA (>0,5 mg/dL) kann falsch-niedrigere Ergebnisse in therapeutischen Konzentrationen liefern (1 mg/dL).

Folgende Stoffe können den Messwert beeinflussen, wenn die therapeutische oder physiologische Konzentration überschritten ist:

Störstoffe	Störstoff-Konzentrationen	Therapeutische Konzentration/Referenzintervall
Dopamin	> 0,5 mg/dL	0,03 mg/dL
Methyl-Dopa	> 0,75 mg/dL	0,1–0,75 mg/dL
Triglyceride	> 308 mg/dL	30–300 mg/dL

Leistungsbewertung

Genauigkeit

Drei Chargen von Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen wurden im Zuge des Genauigkeitstests für das Wellion LEONARDO GLU/CHOL Messsystems verwendet.

Eine Vergleichsstudie mit Kapillarblut zwischen dem Wellion LEONARDO GLU/CHOL Messsystem und Hitachi 717 Chemistry Analyzer liefert folgende Daten:

Anzahl der Messungen: 327

Bereich der Blutcholesterinkonzentration: 101 bis 390 mg/dL

Gesamt	innerhalb +/- 20%
	314/327 (96,0%)

Präzision

1 Charge Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen wurden für die Reproduzierbarkeitsstudie verwendet. Venöses Blut in Heparin-Röhrchen wurde in 3 verschiedenen Konzentrationen verwendet. Blutcholesterinmessungen wurden für einen Tag aufgezeichnet und ergaben 100 Datensätze pro Konzentration; wie in der folgenden Tabelle zu sehen:

Reproduzierbarkeitsstudie

Anzahl der Messungen	100	100	100
Mittelwert (mg/dL)	137	193	255
CV%	6,5	5,8	6,3
mCV%	NA	6,2	NA

Leistungsbewertung

Genauigkeit

Drei Chargen von Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen wurden im Zuge des Genauigkeitstests für das Wellion LEONARDO GLU/CHOL Messsystem verwendet.

Eine Vergleichsstudie mit Kapillarblut zwischen dem Wellion LEONARDO GLU/CHOL Messsystem und Hitachi 717 Chemistry Analyzer liefert folgende Daten:

Anzahl der Messungen: 327

Bereich der Blutcholesterinkonzentration: 101 bis 390 mg/dL

Gesamt	innerhalb +/- 20%
	314/327 (96,0%)

Präzision

1 Charge Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen wurden für die Reproduzierbarkeitsstudie verwendet. Venöses Blut in Heparin-Röhrchen wurde in 3 verschiedenen Konzentrationen verwendet. Blutcholesterinmessungen wurden für einen Tag aufgezeichnet und ergaben 100 Datensätze pro Konzentration; wie in der folgenden Tabelle zu sehen:

Reproduzierbarkeitsstudie

Anzahl der Messungen	100	100	100
Mittelwert (mg/dL)	137	193	255
CV%	6,5	5,8	6,3
mCV%	NA	6,2	NA

Leistungsbewertung

Genauigkeit

Drei Chargen von Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen wurden im Zuge des Genauigkeitstests für das Wellion LEONARDO GLU/CHOL Messsystem verwendet.

Eine Vergleichsstudie mit Kapillarblut zwischen dem Wellion LEONARDO GLU/CHOL Messsystem und Hitachi 717 Chemistry Analyzer liefert folgende Daten:

Anzahl der Messungen: 327

Bereich der Blutcholesterinkonzentration: 101 bis 390 mg/dL

Gesamt	innerhalb +/- 20%
	314/327 (96,0%)

Präzision

1 Charge Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen wurden für die Reproduzierbarkeitsstudie verwendet. Venöses Blut in Heparin-Röhrchen wurde in 3 verschiedenen Konzentrationen verwendet. Blutcholesterinmessungen wurden für einen Tag aufgezeichnet und ergaben 100 Datensätze pro Konzentration; wie in der folgenden Tabelle zu sehen:

Reproduzierbarkeitsstudie

Anzahl der Messungen	100	100	100
Mittelwert (mg/dL)	137	193	255
CV%	6,5	5,8	6,3
mCV%	NA	6,2	NA

Leistungsbewertung

Genauigkeit

Drei Chargen von Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen wurden im Zuge des Genauigkeitstests für das Wellion LEONARDO GLU/CHOL Messsystem verwendet.

Eine Vergleichsstudie mit Kapillarblut zwischen dem Wellion LEONARDO GLU/CHOL Messsystem und Hitachi 717 Chemistry Analyzer liefert folgende Daten:

Anzahl der Messungen: 327

Bereich der Blutcholesterinkonzentration: 101 bis 390 mg/dL

Gesamt	innerhalb +/- 20%
	314/327 (96,0%)

Präzision

1 Charge Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen wurden für die Reproduzierbarkeitsstudie verwendet. Venöses Blut in Heparin-Röhrchen wurde in 3 verschiedenen Konzentrationen verwendet. Blutcholesterinmessungen wurden für einen Tag aufgezeichnet und ergaben 100 Datensätze pro Konzentration; wie in der folgenden Tabelle zu sehen:

Reproduzierbarkeitsstudie

Anzahl der Messungen	100	100	100
Mittelwert (mg/dL)	137	193	255
CV%	6,5	5,8	6,3
mCV%	NA	6,2	NA

Leistungsbewertung

Genauigkeit

Drei Chargen von Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen wurden im Zuge des Genauigkeitstests für das Wellion LEONARDO GLU/CHOL Messsystem verwendet.

Eine Vergleichsstudie mit Kapillarblut zwischen dem Wellion LEONARDO GLU/CHOL Messsystem und Hitachi 717 Chemistry Analyzer liefert folgende Daten:

Anzahl der Messungen: 327

Bereich der Blutcholesterinkonzentration: 101 bis 390 mg/dL

Gesamt	innerhalb +/- 20%
	314/327 (96,0%)

Präzision

1 Charge Wellion LEONARDO CHOL Teststreifen wurden für die Reproduzierbarkeitsstudie verwendet. Venöses Blut in Heparin-Röhrchen wurde in 3 verschiedenen Konzentrationen verwendet. Blutcholesterinmessungen wurden für einen Tag aufgezeichnet und ergaben 100 Datensätze pro Konzentration; wie in der folgenden Tabelle zu sehen:

Reproduzierbarkeitsstudie

Wellion® LEONARDO Cholesterol Test strip

IMPORTANT: PLEASE READ THIS INFORMATION AND YOUR WELLION LEONARDO GLU/CHOL USER'S GUIDE BEFORE USING WELLION LEONARDO CHOLESTEROL TEST STRIP.
FOR QUESTIONS AND ASSISTANCE, PLEASE CONTACT THE AUTHORIZED REPRESENTATIVE FOUND AT THE END OF THIS INSERT.

INTENDED USE

The Wellion LEONARDO Cholesterol Test Strip is intended to be used with the Wellion LEONARDO GLU/CHOL Cholesterol Meter to quantitatively measure cholesterol in capillary whole blood drawn from fingertips. The Wellion LEONARDO Cholesterol Test Strip is plasma-calibrated for easy comparison to lab results. It is intended for self-testing by individuals at home or for clinical settings by healthcare professionals.

INTRODUCTION

The Wellion LEONARDO Cholesterol Test Strip measures total cholesterol in blood via enzymatic reaction which produces a current. Blood from a finger tip is drawn into the reaction area which contains the enzyme through passive capillary action. The current produced by the reaction is measured by the meter and is in direct correlation to the concentration of the total cholesterol in the blood sample. The meter shows the test result in 90 seconds.

Reagent Composition

Each cm² of test strip contains:

Colesterolo Esterasi 10%
Colesterolo Ossidasi 12%
Enzima Stabilizzatore 99%
Enzima Attivatore 1%

Warnings and Precautions

The Wellion LEONARDO Cholesterol Test Strip is for use outside the body (IN VITRO diagnostic use).

[1] Do not use test strip after their expiration date. Please check the expiration date on the test strip box. [2] Do not use strips that are wet or damaged. [3] Do not reuse the strips. [4] The test strip should not be used as the basis for diagnosis of disorders involving excess cholesterol in the blood and lipid protein metabolism disorders. [5] Never make any changes in your treatment program or ignore symptoms without consulting your physician. [6] Operation temperature for meter and test strip is between 18°C-38°C (64°F-100°F). [7] You must insert a code chip into the meter for each new box of test strips for proper calibration. The code chip is packaged inside the test strip box and is lot specific. Make sure that both code numbers as shown on the meter after the code chip has been inserted and the code number printed on the test strip box match each other.

Storage and Handling

[1] Store the test strips between 4°C-30°C (39°F-86°F). Do not freeze. [2] Store out of direct sunlight. [3] Unopened test strips are stable until the expiration date printed on the box when stored properly. [4] The month printed on the label refers to the END of that month. [5] Do not handle the test strip with wet or dirty hands.

Sample Collection and Preparation

Testing must be performed immediately after the sample is obtained.

Test Procedure

See „Testing Your Blood Cholesterol“ in the Wellion LEONARDO GLU/CHOL User's Guide.

Expected Values

Consult with your physician or healthcare professional to determine an appropriate cholesterol target range for you.

Total cholesterol levels:

< 200 mg/dL	Desirable
200-239 mg/dL	Borderline high
≥ 240 mg/dL	High

Reference: 1 "High Blood Cholesterol - What You Need to Know".

NHLBI. Publication No. 05-3290

Quality Control

Run Level 1 or Level 2 control solution test. Follow the User's Guide instructions. Do control tests:

[1] At least once per week to make sure the meter and test strip are working properly. [2] If your test strips were stored at temperature and humidity outside proper storage conditions. [3] When you use your meter for the first time. [4] To practice your testing technique. [5] If you drop your meter.

Use only Wellion LEONARDO Cholesterol Control Solution. Your test results should fall within the control range printed on the test strip bottle. Repeat control solution testing if results fall out of range. Result may fall out of range due to:

[1] Errors in control solution testing [2] Expired or contaminated control solution [3] Damaged test strip [4] Meter malfunction

IMPORTANT: IF THE RESULT CONTINUES TO FALL OUTSIDE OF THE PRINTED RANGE; CONTACT THE AUTHORIZED REPRESENTATIVE FOUND AT THE END OF THIS INSERT.

Problem Solving

[1] Confirm the test strip is not expired. [2] Make sure the blood fills the reaction zone. "E" will show if there is too little blood. DO NOT add a second drop of blood. Discard the test strip from the meter and retest with a new test strip. [3] Check the system with a control solution test. [4] Refer to "Solving Problems" in the User's Guide for more hints.

Limitations

[1] DO NOT use plasma or serum samples. [2] DO NOT test on neonatal blood samples. [3] DO NOT test on venous or arterial blood samples. [4] Altitudes up to 3150m (10335 feet) will not affect test results. [5] Hematocrit range: 30-55%. [6] High level of ascorbic acid (>1,5 mg/dL) may cause incorrect results. To get correct result, test your cholesterol level in the morning after fasting for at least 8 hours. [7] L-DOPA (>0,5 mg/dL) can give falsely reduced results in therapeutic concentration (1 mg/dL).

The following interferences may affect test results if concentration is greater than therapeutic or physiological concentration:

Interferents	Interference Concentration	Therapeutic Concentration/ Reference Interval
Dopamine	> 0,5 mg/dL	0,03 mg/dL
Methyl-Dopa	> 0,75 mg/dL	0,1-0,75 mg/dL
Triglyceride	> 308 mg/dL	30-300 mg/dL

Performance Evaluation Data**Accuracy**

Three lots of Wellion LEONARDO Blood Cholesterol Test Strips were used in the accuracy test of the Wellion LEONARDO GLU/CHOL System.

A capillary blood comparison study between the Wellion LEONARDO CHOL System and Hitachi 717 Chemistry Analyzer yields the following data:

Number of Readings: 327

Sample Range: 101 to 390 mg/dL

Total within +/- 20 %
314/327 (96,0%)

Precision

1 lot of Wellion LEONARDO Cholesterol Test Strips was used for within-run repeatability study. Venous blood in heparin-tubes was spiked to 3 kinds of concentration. Blood cholesterol readings were recorded for 1 day resulting in 100 data points for each concentration; as shown in the following tables:

Repeatability Study

Number of Readings	100	100	100
Mean (mg/dL)	137	193	255
CV%	6,5	5,8	6,3
mCV%	NA	6,2	NA

Performance Evaluation Data**Accuracy**

Three lots of Wellion LEONARDO Blood Cholesterol Test Strips were used in the accuracy test of the Wellion LEONARDO GLU/CHOL System.

A capillary blood comparison study between the Wellion LEONARDO CHOL System and Hitachi 717 Chemistry Analyzer yields the following data:

Number of Readings: 327

Sample Range: 101 to 390 mg/dL

Total within +/- 20 %
314/327 (96,0%)

Precision

1 lot of Wellion LEONARDO Cholesterol Test Strips was used for within-run repeatability study. Venous blood in heparin-tubes was spiked to 3 kinds of concentration. Blood cholesterol readings were recorded for 1 day resulting in 100 data points for each concentration; as shown in the following tables:

Repeatability Study

Number of Readings	100	100	100
Mean (mg/dL)	137	193	255
CV%	6,5	5,8	6,3
mCV%	NA	6,2	NA

Performance Evaluation Data**Accuracy**

Three lots of Wellion LEONARDO Blood Cholesterol Test Strips were used in the accuracy test of the Wellion LEONARDO GLU/CHOL System.

A capillary blood comparison study between the Wellion LEONARDO CHOL System and Hitachi 717 Chemistry Analyzer yields the following data:

Number of Readings: 327

Sample Range: 101 to 390 mg/dL

Total within +/- 20 %
314/327 (96,0%)

Precision

1 lot of Wellion LEONARDO Cholesterol Test Strips was used for within-run repeatability study. Venous blood in heparin-tubes was spiked to 3 kinds of concentration. Blood cholesterol readings were recorded for 1 day resulting in 100 data points for each concentration; as shown in the following tables:

Repeatability Study

Number of Readings	100	100	100
Mean (mg/dL)	137	193	255
CV%	6,5	5,8	6,3
mCV%	NA	6,2	NA

Performance Evaluation Data**Accuracy**

Three lots of Wellion LEONARDO Blood Cholesterol Test Strips were used in the accuracy test of the Wellion LEONARDO GLU/CHOL System.

A capillary blood comparison study between the Wellion LEONARDO CHOL System and Hitachi 717 Chemistry Analyzer yields the following data:

Number of Readings: 327

Sample Range: 101 to 390 mg/dL

Total within +/- 20 %
314/327 (96,0%)

Precision

1 lot of Wellion LEONARDO Cholesterol Test Strips was used for within-run repeatability study. Venous blood in heparin-tubes was spiked to 3 kinds of concentration. Blood cholesterol readings were recorded for 1 day resulting in 100 data points for each concentration; as shown in the following tables:

Repeatability Study

Number of Readings	100	100	100
Mean (mg/dL)	137	193	255
CV%	6,5	5,8	6,3
mCV%	NA	6,2	NA

Performance Evaluation Data**Accuracy**

Three lots of Wellion LEONARDO Blood Cholesterol Test Strips were used in the accuracy test of the Wellion LEONARDO GLU/CHOL System.

A capillary blood comparison study between the Wellion LEONARDO CHOL System and Hitachi 717 Chemistry Analyzer yields the following data:

Number of Readings: 327

Sample Range: 101 to 390 mg/dL

Total within +/- 20 %
314/327 (96,0%)

Precision

1 lot of Wellion LEONARDO Cholesterol Test Strips was used for within-run repeatability study. Venous blood in heparin-tubes was spiked to 3 kinds of concentration. Blood cholesterol readings were recorded for 1 day resulting in 100 data points for each concentration; as shown in the following tables:

Repeatability Study

Number of Readings	100	100	100
Mean (mg/dL)	137	193	255
CV%	6,5	5,8	6,3
mCV%	NA	6,2	NA

Performance Evaluation Data**Accuracy**

Three lots of Wellion LEONARDO Blood Cholesterol Test Strips were used in the accuracy test of the Wellion LEONARDO GLU/CHOL System.

A capillary blood comparison study between the Wellion LEONARDO CHOL System and Hitachi 717 Chemistry Analyzer yields the following data:

Number of Readings: 327

Sample Range: 101 to 390 mg/dL

Total within +/- 20 %
314/327 (96,0%)

Precision

1 lot of Wellion LEONARDO Cholesterol Test Strips was used for within-run repeatability study. Venous blood in heparin-tubes was spiked to 3 kinds of concentration. Blood cholesterol readings were recorded for 1 day resulting in 100 data points for each concentration; as shown in the following tables:

Repeatability Study

Number of Readings	100	100	100
Mean (mg/dL)	137	193	255
CV%	6,5	5,8	6,3
mCV%	NA	6,2	NA

Performance Evaluation Data